

Assemblées St-Ignace

MON EXPERIENCE DU SYNODE

L'Église a déjà connu d'autres crises : la séparation des deux poumons entre l'Orient et l'Occident au XI^e siècle, la Réforme au XVI^e siècle... Ce qui est particulier cette fois, c'est la mondialisation. En même temps que la colonisation, l'Église est devenue une Église mondiale, pour la première fois, au XX^e siècle. C'est un premier élément tout à fait important, marqué par l'émergence d'une pluralité culturelle et une particularisation des unités culturelles. Ainsi, la question de l'unité se pose en des termes tout à fait nouveaux.

La crise actuelle peut être définie comme la superposition de deux conceptions de l'Église: une vision très uniforme autour d'une seule doctrine, une seule liturgie, une seule théologie morale, et une autre marquée par cette diversification qui émerge. Ce qui caractérise le plus cette situation ecclésiale et cette crise généralisée, c'est l'incertitude par rapport à l'avenir. Voilà pourquoi le pape François parle non pas d'une époque de changements, mais d'un changement d'époque.

Le synode représente une grande espérance pour l'Église qui, en Europe, doute de son avenir. Mettre mes compétences théologiques au service de cet avenir imprévisible est une belle expérience spirituelle pour un jésuite qui tient à maintenir ensemble sa présence en un lieu particulier et le sentir avec l'Église universelle.

Père Christoph Théobald SJ (extraits d'interviews)

Mardi 16 janvier à 20h00

Conférence du Père Christophe Théobald sur son expérience du Synode Romain.

35 bis rue de Sèvres - Entrée libre dans la mesure des places disponibles.

- Depuis le premier janvier, **Océan, Joseph, Ulrich et Hongwei** sont accueillis dans le cadre de l'opération **Hiver Solidaire**. Nous leur souhaitons un bon séjour chez nous. Si vous souhaitez faire partie de l'opération, rendez-vous sur le site de St Ignace ou contacter les responsables : hiversolidairestignaceparis@gmail.com.

- **Dimanche 7 janvier**, à la messe de 11h00, **envoi des volontaires INIGO** dans le monde entier. www.inigo-volontariat.com

- **Mardi 9 janvier de 20h00 à 23h00** : **Veillée jeunes pro** à l'église Saint Ignace Louange, enseignements, intercession. Cette veillée a lieu désormais chaque mardis.

- **Jeudi 11 janvier** : **Conseil pastoral**.

- **Samedi 13 janvier** à 16h45 : Rencontre du groupe *Écoute de la Parole* dans la salle J. Sommet du Centre Sèvres. Le texte sera la seconde rencontre de Joseph et de ses frères en Égypte (Gn 43-44)

- **Samedi 20 janvier**. "Vous êtes invités aux noces de Cana". **Grande soirée de louange** organisée par le site *Théotokos* et l'association *Notre-Dame Mère de la Lumière*. 18h30 Messe, 19h30 chapelet, 20h30 Louanges, enseignement, adoration ; 22h buffet fraternel partagé.

- **Dimanche 21 janvier** : conférence sur la restauration de Notre Dame à St Germain-l'Auxerrois organisée par le *pèlerinage des pierres vivantes* animée par Briec Clerc, maître d'ouvrage pour *Rebâtir Notre-Dame* et un Maître Artisan du chantier. Détails du programme et inscription : www.facebook.com/PelePierresVivantes.

- **Dimanche 21 janvier** : **dimanche-rencontre** après la messe de 11h00.

- **Dîner de la Saint-Valentin vendredi 1^{er} mars** à l'église Saint Ignace pour tous les couples qui souhaitent prendre soin de leur relation sous le regard du Seigneur. Une équipe de préparation matérielle et spirituelle se met en place. Pour la rejoindre, contacter le père Chapelain ou juliette.marion@yahoo.fr.

- A noter : **jeudi 25 janvier 20h, veillée œcuménique** avec les communautés protestantes du quartier (lieu non encore précisé).

Lecteurs

Nous recherchons des lecteurs pour les messes dominicales. Merci de vous **inscrire** sur le site internet. Et présentez-vous à la sacristie avant le début de la messe pour **confirmer votre présence**.

Permanences d'écoute

Vous voudriez pouvoir parler d'un souci familial ou professionnel, d'un désir de recentrer votre vie sur Dieu, de la foi chrétienne, d'une décision à prendre...

Le Père Nicolas Rousselot a appelé quelques personnes, prêtres, diacre, religieuses et laïcs, pour assurer ce service. Ils sont disponibles en dehors des vacances scolaires **du lundi au samedi, de 15h30 à 18h**. Parlez-en à vos proches qui auraient besoin d'être écoutés.

Bénédition de maisons

Si vous souhaitez que votre appartement, votre studio ou votre maison soit béni par un des pères de St Ignace, il peut se rendre chez vous. La bénédiction est une manière de confier sa vie et celle de ses proches au Seigneur. Contacter le père Chapelain.

➤ **Retrouvez le détail des activités proposées à Saint Ignace sur les flyers au fond de l'église et sur le site <https://stignace.net/>**

➤ **Inscrivez-vous sur le site pour recevoir par mail cette feuille de quinzaine**